



AIX-LES-BAINS Un nouveau directeur général à l'APEI des Papillons blancs

Hier, Dominique Clément, le directeur général de l'APEI des Papillons blancs d'Aix-les-Bains, a symboliquement remis les clés de l'établissement à son successeur Pascal Druais. Après avoir assuré pendant un an la direction en parallèle des APEI d'Aix et de Chambéry, Dominique Clément part « pour une retraite plus que méritée ». La présidente, Nathalie Fontaine, a salué son engagement au sein de l'association, notamment le rapprochement entre les deux APEI qu'il a engagé. Son successeur, Pascal Druais, sera chargé de poursuivre dans cette dynamique et de mener à bien les nouveaux chantiers de l'association en faveur des personnes handicapées. Photo Le DL/Ma. B